



Für die Pendelfahrten zwischen Hochdorf und Hitzkirch steht am Morgen bei der Remise bereits eine grosse Zahl an Originalfahrzeuge bereit.

9. Remisenfest und 2. Modelleisenbahnausstellung in der Remise Hochdorf – 3./4. Sept. 2016

Erfolgreiches «Vorbild und Modell»-Fest im Seetal

Alljährlich findet in Hochdorf das Remisenfest statt, welches sich dieses Jahr zum neunten Mal jährt. Ein Anlass, den sich Vorbildeisenbahner und Liebhaber historischer Traktionen dick in der Agenda anstreichen. Zum zweiten Mal wurde er mit einer Modelleisenbahnausstellung ergänzt. Wer eine biedere und verstaubte Veranstaltung erwartet hat, wurde enttäuscht.

Von Hans Roth (Text/Fotos) und Dominik Gurtner (Fotos)

Traditionell öffnet der Verein Historische Seetalbahn (HSTB) im Spätsommer seine Remisentore für sein Remisenfest. Untermalt wird dieser Anlass jeweils mit Pendelfahrten nach Hitzkirch und zurück, wo der gesamte betriebsfähige Fuhrpark des Vereins in echt erlebt werden kann. Das Jahr 2016 stand für den Verein ganz im Zeichen der Inbetriebnahme der Dampflokomotive NÖB E 3/3 456 und der Rückkehr des Seetal-Krokodils De 6/6 145301. Für den Anlass eigens angereist waren die Dampflokomotiven BSB Ed 3/4 51 des Ver-

eins Dampfbahn Bern und das Gotthard-Krokodil Be 6/8^{III} 13302 der Betriebsgruppe 13302 mit je einem historischen Personenwagen. In Kombination mit dem Rollmaterial der HSTB konnten abwechslungsreiche Kompositionen für die Fahrten nach Hitzkirch angeboten werden, welche auch gut besucht wurden. Während die Bahnhistoriker ihre Aufmerksamkeit den echten Bahnfahrzeugen vor der Remise und auf der Strecke widmeten, fand in der Remise die zweite Modelleisenbahnausstellung in Folge statt.

Modell trifft Vorbild

Unter diesem Motto fand die zweite Modell-eisenbahnausstellung in der Remise statt. Nationale und internationale Modellbauer und Händler aus fünf Nationen, welche sich intensiv mit dem Hobby «Modelleisenbahn» beschäftigen, zeigten ihre Werke. Im Vergleich zu einer Turnhalle war die Ausstellungsfläche in der Remise eher klein. Nichtsdestotrotz haben es die Organisatoren des Anlasses geschafft, dem Publikum eine breite und abwechslungsreiche Palette aus dem Bereich «Modelleisenbahn» zu zeigen.